

Viernes 12 Abril 2024

DOS DE CADA CINCO PERSONAS QUE PASEAN POR CALLE LARIOS SON TURISTAS



En Málaga, la concentración de turistas se sitúa en los barrios centrales, donde esta la gran cantidad de viviendas turísticas.

Actualmente, hay muchas personas que no les gusta el turismo excesivo ya que hay muchos pisos turísticos y a lo largo del tiempo se ha dejado de poder vivir en zonas como el centro por culpa de este tipo de alojamientos.



Alfonso, un vecino de la carretera de Cádiz, asegura que desde hace 5 años cada día se ven más turistas en aquella zona de la ciudad la cual no es una zona turística reconocida. Esto se debe a que ante la falta de alojamiento, viviendas particulares de toda la ciudad empiezan a ocuparse por turistas.

Estos son algunos de los lugares de Málaga más visitado por los turistas

Tenemos:

- La alcazaba
- Las cuevas del tesoro
- Caminito del rey
- Museo picasso
- Calle larios
- Puerto banus



Hemos hablado con Rosa, una maestra de la institución de Miraflores de Los angeles, y nos ha dado su testimonio sobre la situación de los turistas en Málaga.

¿Has notado algún cambio desde que empezó la llegada masiva de turistas a Málaga?

Si, el cambio ha sido notable , sobre todo en el centro histórico de Málaga.

La presencia de turistas ha provocado el aumento de negocios orientados exclusivamente a ellos, apartando, en parte, al malagueño de esta zona.

Por otro lado ha repercutido beneficiosamente en los ingresos económicos, especialmente en el sector servicios de esta ciudad.

¿Notas que hay mucho cambio en el centro de Málaga en el pasado diferenciándolo con hoy en día?

Completamente, el centro histórico ha mejorado y se han recuperado edificios históricos relevantes, además de ampliar su oferta museística.

¿Piensas que la llegada de turistas nos ha repercutido en la vivienda de el malagueño?

Por supuesto, la oferta de la vivienda en Málaga se ha reducido y encarecido debido al aumento de los apartamentos turísticos también ha provocado que los malagueños tengan que buscar vivienda en zonas cada vez más alejadas.